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     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 01.11.2019 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Peter Kliemann 
Tobias Ziske 
Tanja Morgenthaler 
Markus Reeck  
Jens Wolbeck 

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, Hendrik Jäger ist als Gast anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Robert Stein kündigt seine Mitgliedschaft zum 30.11.2019. 
Wir wünschen Robert für die Zukunft alles Gute. 

- Bettina Stein kündigt Ihre Mitgliedschaft zum 30.11.2019. 
Wir wünschen Bettina für die Zukunft alles Gute. 

- Marcel Kindermann beantragt für seine Tochter Valentina (4 Jahre alt) die Mitgliedschaft. 
Der Vorstand stimmt dem zu. Valentina ist ab 01.11.2019 Mitglied auf Probe. 

- Marcel Kindermann beantragt für seinen Sohn Ricardo (knapp 1 Jahr alt) die Mitgliedschaft. 
Der Vorstand stimmt dem zu. Ricardo ist ab 01.11.2019 Mitglied auf Probe. 

- Hendrik Jaeger beantragt eine Mitgliedschaft. 
Der Vorstand stimmt dem zu. Hendrik ist ab 01.11.2019 Mitglied auf Probe 

- Hendrik beantragt einen 6 mtr. Steg. Derzeit ist kein Steg frei. 
Hendrik kommt mit Datum vom 01.11.2019 auf die Stegwarteliste 

- Hendrik beantragt einen Schrank. Er erhält Schrank Nummer 39 ab 01.11.2019 

- Gesa Schumann verzichtet auf ihren Platz auf der 7 mtr. und 8 mtr. Stegwarteliste, sie wird von 
der Warteliste gestrichen. 
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- Gesa Schumann beantragt am 09.10.2019 einen 6 mtr. Steg. Derzeit ist kein Steg frei. Sie wird 
auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Marcel Kindermann beantragt am 21.12.2019 ab 15:30 die Messe für die Geburtsfeier von 
Ricardo zu nutzen. Es werden um die 30 Personen erwartet. Der Vorstand stimmt dem zu. 

- Ernst und Cedric Weigang wollen am 30.11.2019 gemeinsam Ihre Geburtstage in der Messe 
feiern. Es werden um die 40 Personen erwartet. Der Vorstand stimmt dem zu. 

- Lilo Kiewitt kündigt Ihren 6 mtr. Steg Nr. 32 zum 31.10.2019. 

- Falko Rispas erhält den 6 mtr. Steg Nr. 32 ab 01.11.2019. 
Die Warteliste wurde abtelefoniert. Abgesagt haben Jonas Sturmowski, Jörg Schriever und 
Bettina Schriever (alle am 21.10.2019) 

- Jonas Sturmowski hat mit seiner Absage gebeten, ihn nochmal auf die 6 mtr. Warteliste zu setzen. 
Jonas wird mit Datum vom 21.10.2019 wieder auf die 6 mtr. Stegwarteliste gesetzt. 

- Falko hat das Boot von Lilo gekauft. Damit hat er nun 2 Boote auf dem Gelände. Für das alte 
Boot bleibt der Landplatz über den Winter bestehen (siehe Protokoll vom September 2019). Nach 
Rücksprache wird Falko das alte Boot zum Anfang der nächsten Saison verkaufen und vom 
Gelände entfernen. 

- Falko Rispas beantragt einen 7 mtr. und einen 8 mtr. Steg am 21.10.2019. Derzeit ist kein Steg 
frei, Falko kommt auf die Stegwarteliste. 

- Marco Morgenthaler kündigt seinen Fahrradstand zum 31.12.2019. 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Der letzte Arbeitseinsatz für dieses ist erfolgt. Stefan Druschke, Uwe und Timo Rissmann haben 
mit Hilfe eines Steigers (Miet - Arbeitsbühne) unsere Bäume beschnitten. Das Schnittholz und 
Laub wurde am letzten Samstag von einigen Mitgliedern weggeschafft. 

Auf diesem Wege auch vielen Dank an Frank Druschke, der die Kosten der Arbeitsbühne für 
diesen Einsatz übernommen hat. 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Unser diesesjähriges Abwassern fand mit 9 Booten rund um die Pfaueninsel statt. Über das 
anschliessende Oktoberfest berichten wir unter Sonstiges. 

- Am 17. November findet das Skatturnier gegen den SAV statt, wer noch Lust auf einen schönen 
Sonntag hat, trägt sich bitte schnell noch auf der Liste ein. 

- Unser Sportwart bittet alle Bootseigner ihm wie jedes Jahr die Fahrtenbücher bis zum 
31.12.2019 abzugeben 

- Am 8. Dezember findet im Anschluss an das Adventskaffeetrinken, das traditionelle 
Schrottwichteln statt. Wer mitmachen möchte sucht bitte etwas aus seinem maritimen Fundus was 
er nicht mehr benötigt, wickelt es in Zeitungspapier ein und bringt es zum Adventskaffee mit. 

TOP 5 – Sonstiges 

- Das Oktoberfest war ein voller Erfolg. Die Messe wurde zum Wies’n Zelt, mit grünem Teppich, 
Bierzeltgarnituren, Bayerndeko, Discolicht, Dj und allem was sonst noch dazugehört. 
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Über 120 Gäste waren da und hatten wirklich viel Spaß. Es sind rund 240 Liter bayrisches 
Festbier geflossen. Auch der Grillwagen mit Grillhendl, Brezeln, Obadzda und Radi war super. 
Das Wetter hat ebenfalls mitgespielt, so dass die Kinder draußen im neuen Sandkasten spielten 
oder auf dem Trampolin herumsprangen. 
Es ein rundum gelungenes Fest, bei dem auch tatsächlich sehr viele von euch in Tracht, mit 
Lederhosen oder Dirndl kamen – sehr vorbildlich. 

Nochmals vielen Dank an die Organisatoren Ines, Lise, Nadine, Betty und Peter. 
Einen großen Dank auch an Andreas, Falko und Ecki für die Spende von je einem 50 Liter Fass 
Bier und an Moni für die riesen Schüssel zusätzlichen Obadzda. 
Ebenfalls auch noch einen schönen Dank an unsere Nachbarn vom SAV. Als unser Bier knapp 
wurde, haben die anwesenden Mitglieder vom SAV kurzerhand auch noch ein 30 Liter Fässchen 
aus Ihrem Bestand spendiert – sehr schöne Geste!! 

Nach dem Kassensturz können wir mitteilen, dass das Oktoberfest dem Verein ca. 90,-€ gekostet 
hat. 

… und nach den Erfahrungen aus den Vorjahren noch was Schönes: 
Selbst beim Abbauen am nächsten Tag waren so viele Leute da, dass die Messe bereits um die 
späte Mittagszeit so aussah, als wäre nichts gewesen – Bitte künftig immer so!!! 

- Wir haben wegen der hohen Störanfälligkeit der Münzgeräte aus der Küche vor ein paar Jahren 
abgeschafft. Wir hatten die Hoffnung, dass jeder der den Herd nutzt, statt dem Kauf von 
Kochmarken, nun einmal im Jahr eine kleine Spende leisten wird. Nach gutem Start ist das leider 
etwas eingeschlafen. Wir hoffen die Spendenbereitschaft der Küchennutzer wird künftig wieder 
besser. 

- An den letzten 2 Wochenenden herrschte wegen der Slipperei Chaos im Club. Für die Leute, die 
sich auf der Liste eingetragen haben, ist die Anlage zu der eingetragenen Zeit auch reserviert. 
Alle die nicht auf der Liste stehen, dürfen nicht slippen (siehe „Regeln für slippen“ Punkt 1). Sie  
sollten auch nicht herumpöbeln, dass sich die eingetragenen Mitglieder zu beeilen haben oder die 
Anlage blockieren. Das gehört sich nicht und gibt nur unnötige Reibereien.
Wir haben eine Slippliste – Bitte nutzt Sie auch uns lasst demjenigen der vor euch auf der Liste 
steht auch ausreichend Zeit. Ein Slipvorgang mit Trailer holen, Vergurtung auf dem Trailer, 
Hochdruckreinigung und Boot auf den Winterlagerplatz stellen kann auch mal 2 Stunden dauern.
Bitte unterlasst auch das Handeln mit den Traktorfahrern. Der Traktorfahrer bestimmt den 
Stellplatz für das Boot. Es gibt keine Sonderwünsche, egal ob das Boot schon immer da stand 
oder ein Baum in der Nähe ist oder was auch immer. Die Traktorfahrer wissen wie die 
Landliegeplätze am besten genutzt werden. 

- Die Weihnachtszeit steht vor der Tür.  
Peter und Ines haben sich auch dieses Jahr wieder bereit erklärt die Organisation des 
Adventskaffees zu übernehmen. Wer sie unterstützen möchte meldet sich bitte bei Ihnen. 
Vielen Dank Ines und Peter 

- Das letzte Boot muss bis Ende November geslippt sein, da die Winde nicht für niedrige 
Temperaturen geeignet ist und eingewintert wird.  

- Wer am 2. Weihnachtstag genug von Familie und Couch hat, kann der alten Tradition folgend ab 
Mittag gerne in die Messe kommen. Dort finden sich seit Jahren Mitglieder zusammen um und 
aller Ruhe den Feiertag mit lecker Resteessen und Getränken zu geniessen. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 03.01.2020 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 

Jens Wolbeck 


